
立法會  

食物及環境衞生事務委員會  

主席      何俊賢議員  

何議員：  

要求委員會增加討論事項  

因應社會對各項議員的關注情況，本人要求本委員會今年度的會議，討論以

下各項事宜：  

⚫ 前海灣保稅港區冷凍庫的食品出口檢測責任

⚫ 食物環境衞生署對食肆違規的執法標準

⚫ 食物環境衞生署對露宿者的驅趕及執法問題

⚫ 大閘蟹的進口安排及與食物安全相關的問題

本人要求上述議題可加入會議議程當中。  
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郭家麒  
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